

Francia: Policía ataca manifestación del Día de los Trabajadores en París



La Habana, 1 may (RHC) Unas 165 personas resultaron detenidas este 1 de mayo en París, durante un enfrentamiento entre los manifestantes, pertenecientes al movimiento de los chalecos amarillos, y la policía local.

Unos 7.400 funcionarios policiales y militares fueron desplegados en la capital francesa, con el objetivo de interrumpir el flujo de la manifestación pacífica que se celebra este miércoles para conmemorar el Día Internacional de los Trabajadores.

El titular del Ministerio del Interior de Francia, Christophe Castaner, destacó que la medida obedece a un plan de prevención ante los "1.000 a 2.000 activistas radicales" que se dieron cita en la movilización.

Por su parte, el gobierno parisino exhortó a los comerciantes a blindar sus negocios y a mantener las persianas abajo durante el desarrollo de la concentración.

Los chalecos amarillos se movilizan cada sábado, desde el pasado 17 de noviembre de 2018.

Las protestas iniciaron en rechazo al alza en los precios de los combustibles y los impuestos, pero luego se extendieron contra las políticas del Gobierno de Emmanuel Macron. Ahora exigen reivindicaciones sociales y políticas. (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189626-francia-policia-ataca-manifestacion-del-dia-de-los-trabajadores-en-paris>



Radio Habana Cuba